

Klönabend: Spaß ohne Grenzen

Borkum/er - Am morgigen Samstag um 20 Uhr ist es wieder soweit: Der Borkumer Heimatverein hat den großen Saal der Kulturinsel für sich reserviert, und seine Mitglieder werden am Eingang die Besucher des traditionellen Klön- und Tanzabends begrüßen und sie nach einem guten Schluck „Fasanenbause“, einem Edellikör aus inseleigenen Sanddornfrüchten, in den passend zum abendlichen Thema geschmückten Festraum geleiten.

Als erste Großveranstaltung im Februar hat der Klön- und Tanzabend sein ganz besonderes insulares Flair, denn er wird ausschließlich von einfallsreichen und talentierten Borkumern inszeniert, die bei dem großen Spaß ohne Grenzen Regie führen und dabei eine Crew von weiblichen und männlichen Bühnenakteuren zu individuellen und gemeinsamen Höchstleistungen verhelfen.

Seit Wochen sitzen sie alle gemeinsam in den Startlöchern, nachdem sie das Motto „Heimatverein auf großer Fahrt“ festgelegt hatten, um dann mit viel Enthusiasmus und Freude ihre schauspielerischen und sängerischen Qualitäten auf der Bühne unter Beweis zu stellen. Man darf sich einmal mehr auf herrliche Szenen und Sketche mit viel Inselkolorit sowie auf bravouröse Gesangseinlagen, musikalische Highlights der Band, rhythmusbetonte und heitere Tänze für alle Altersklassen, Verwandlungskünstler, Kostüme und Masken sowie wechselnde Bühneninterieurs freuen, die insgesamt den einmaligen Unterhaltungswert dieses Traditionsabends zu einem ganz besonderen Erlebnis machen.

Natürlich hat die plattdeutsche Heimatsprache den Vorrang. Besonderen Wert legt man ebenso darauf, dass man in idealer Ausgewogenheit dem Althergebrachten seine Reverenz erweist und der Moderne Tür und Tor öffnet. Gerade darin liegt der besondere Reiz dieser Veranstaltung, zu der alle Borkumer und deren Februar-Gäste auf unserer Insel herzlich eingeladen sind.